


 

An den 
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95004 Hof


Per Email


Antrag auf Information zu den Frankenwaldbrücken


29.09.2020


Sehr geehrter Herr Landrat,


Wir bitten folgenden Antrag zur nächsten öffentlichen Sitzung des Kreistages zu 
behandeln: 

 

Der Kreistag möge beschließen:

 

1. Das Windgutachten zu den Frankenwaldbrücken ist vollumfänglich dem Kreistag zur 
Verfügung zu stellen und im Ratsinfosystem dem Kreistag zugänglich zu machen.

 

2. Das Eislastgutachten zu den Frankenwaldbrücken ist vollumfänglich dem Kreistag zur 
Verfügung zu stellen und im Ratsinfosystem dem Kreistag zugänglich zu machen.

 

3. Das Konzept zur Barrierefreiheit zu den Frankenwaldbrücken ist vollumfänglich dem 
Kreistag zur Verfügung zu stellen und im Ratsinfosystem dem Kreistag zugänglich zu 
machen.

 

4. Der Businessplan zu den Frankenwaldbrücken ist vollumfänglich dem Kreistag zur 
Verfügung zu stellen und im Ratsinfosystem dem Kreistag zugänglich zu machen.

 

5. In der letzten Kostenschätzung wurde das Informationszentrum in Lichtenberg noch 
nicht konkretisiert. Falls hierzu inzwischen neue Berechnungen bestehen, sind diese dem 
Kreistag zugänglich zu machen.

 

6. Es ist von der Verwaltung vor den Haushaltsberatungen zum Haushalt 2022 eine neue 
detaillierte Kostenschätzung zu den Frankenwaldbrücken zu erstellen und im 
Ratsinfosystem dem Kreistag zugänglich zu machen.

 

Begründung:

Mit dem Projekt „Frankenwaldbrücken“ hat der Kreistag eine der größten Investitionen in 
seiner Geschichte beschlossen. Leider wurde der Kreistag bisher nur unzulänglich und 
unvollständig über die erstellten Unterlagen, Gutachten und Konzepte informiert.

 

Die letzte Kostenschätzung datiert vom März 2019 und hatte zur ersten Kostenschätzung 
fast eine Verdoppelung den Baukosten ergeben. Seitdem hat die Verwaltung keine neue 
Kostenschätzung getätigt, obwohl mittlerweile zwei neue Haushalte durch dem Kreistag 



verabschiedet wurden und angesichts der allgemeinen Baupreisentwicklung die Zahlen 
von 2019 nicht mehr aussagekräftig sind.

 

Der Antrag dient den berechtigten Interessen des Kreistags auf Information und 
Transparenz.


Mit freundlichen Grüßen


Mirjam Kühne

Thomas Friedrich

Birgitt Lucas

Klaus Schaumberg

Nanne Wienands

 



